



Este año también entregó Bs. 14,4 millones al Maczul

Banesco otorgó Bs. 142,91 millones para ampliación de escuela de la AVEC en el Zulia

La institución financiera ha destinado más de 1,7 millardos de bolívares para diversos proyectos en la región zuliana desde 2004.

En los dos primeros meses del año, la inversión social de Banesco Banco Universal en el estado Zulia supera los 170 millones de bolívares. El grueso de los recursos, 142, 91 millones de bolívares, será canalizado a la construcción de la primera etapa del edificio de aulas de la Escuela Marcelino Champagnat, para atender a niños de bajos recursos.

Esta es una iniciativa de la Asociación Civil Hermanos Maristas de la Enseñanza que pertenece a la Asociación Venezolana de Educación Católica (AVEC), uno de los socios sociales de la institución financiera.

Asimismo, Banesco destinó este año 14,4 millones de bolívares al Museo de Arte Contemporáneo del Zulia, recursos que sumados a los 12 millones de bolívares entregados el año pasado, permitirán darle mantenimiento y realizar mejoras a la Sala de Inducción de este centro cultural.

La relación de la entidad financiera con Maczul se remonta a la fundación de esa institución artística. Por este motivo, en 2005, la directiva del Museo develó una placa en reconocimiento al apoyo de Banesco.

Entre enero y febrero, Banesco también contribuyó con las actividades de la Caja de Ahorros de Profesores de la Universidad del Zulia para lo cual donó 15 millones de bolívares.

Presentes en el Zulia

Dentro del programa de Responsabilidad Social Empresarial de Banesco, cuyos pilares fundamentales son la educación y la salud, la institución ha financiado proyectos en la región zuliana por más de 1,7 millardos de bolívares desde 2004.

El año pasado la inversión social en este estado incluyó la donación de 10,14 millones de bolívares a la gobernación del estado para atender a los damnificados; el aporte de 250 millones de bolívares al Teletón Unidos Sur del Lago con el mismo fin; 120 millones de

bolívares a la Arquidiócesis de Maracaibo para publicar un suplemento en honor a La Chinita; 119,87 millones de bolívares para la Asociación Civil Instituto Hermanos Maristas de la Enseñanza, perteneciente a la AVEC; 84,25 millones de bolívares para la consolidación de servicios educativos y deportivos en el Colegio Juan Germán Roscio de Maracaibo; 2,24 millones de patrocinio al equipo de béisbol de los hijos del profesorado de LUZ para la compra de equipos; y 42,28 millones de bolívares para programa de formación y prevención social en adolescentes coordinado por la AVEC, el cual también se realizó en otros estados del país.

Durante 2004 destacaron las inversiones realizadas para la construcción del Instituto Universitario San Francisco, perteneciente a Fe y Alegría, por el orden de 402,17 millones de bolívares; Escuelas Arquidiocesanas de Maracaibo, 405 millones de bolívares; y, finalmente, para la remodelación de un auditorio y patrocinio de jornadas educativas en la Facultad de Ingeniería de la Universidad del Zulia, 124,13 millones de bolívares.

El Balance Social de Banesco acumula desde 1998 una inversión social de 47,77 millardos de bolívares, con lo cual la institución financiera ratifica su compromiso con la comunidad y con la educación de los venezolanos.